



SPIP65

ET LE RESPECT ?

La CGT SPIP 65 dénonce les nouvelles modalités de mobilité : Sans cotations, sans organigrammes de référence, en l'absence des représentants du personnel, la sélection se fera de façon totalement arbitraire.

Par ailleurs, la CGT SPIP 65 constate, une fois encore, le mépris dont la filière insertion probation fait l'objet, en effet la réforme statutaire gagnée de longue lutte, n'est toujours aboutie, les augmentations de prime ne touchent pas les personnels d'insertion et de probation

Alors que d'une façon plus globale, les atteintes aux salariés, aux Services Publics, aux précaires et privés d'emploi se multiplient, la CGT SPIP 65 invite l'ensemble des agents à se mobiliser pour revendiquer un traitement respectueux des statuts et des engagements pris.

Tarbes, le 09/12/2019